
 
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

 CODEP 34 DE BADMINTON 

 
                Mercredi 13 Octobre 2021 à 19h00 – Salle du Taurus à MÈZE 
 
                                                  
 
Nombre de présents : 16 clubs sur les 22 que compte le département sont présents. Avec les  27 
personnes présentes (il faut un minimum de 15, ¼ des représentants) portant 69 voix (mini-

mum de 33, ¼), l’Assemblée peut se dérouler normalement. 

 

Avant de suivre le déroulement de l’Ordre du jour, Alain remercie les présents, les membres du 

Conseil d’Administration présents et excuse les absents qui ont eu des empêchements. 

 

           1 - Désignation d’un Président de séance : Sylvain Caussé, secrétaire 

 

            2- Adoption du Compte Rendu de l’Assemblée Générale du 9 Septembre 2020 (Approba-

tion) – (cf site codep34) 

Approuvé à l’unanimité 

 

            3- Rapport moral du Président (Approbation) 
                                    RAPPORT   MORAL SAISON   2020-21 
 
Introduction : 
 
Bonjour et merci beaucoup d’avoir pris sur votre temps et d’être venu aussi nombreux à cette Ass, Gen, de 
notre comité. Une AG que nous avons voulu plus tardive que la dernière afin d’avoir les premiers échos 
de la rentrée sportive et de pouvoir y convier les éventuels nouveaux élus des bureaux de chaque clubs. 
Une rentrée qui était pleine d’incertitude au moment où nous avons pris cette décision. 
 
Cette saison 202-21, qui semblait devoir se dérouler presque normalement, a, en fin de compte, été plus 
que chaotique. Si, vous, les clubs, avaient pu fonctionner par intermittence ou sous certaines conditions, 
notre activité de Comité a quasiment été réduite à « néant » si ce n’est quelques visios !! 
Je tiens aussi à vous informer que cette année à été particulièrement difficile à vivre pour Rudy. En ef-
fet, et cela peut sembler paradoxale mais il n’est pas évident de se retrouver, si jeune !, avec un emploi du 
temps de retraité !!...  
Toutes les opérations  qu’il avait prévu de mener n’ont pu être réalisées et sont donc restées à l’état de 
«Projets». 
 
 
(REMERCIEMENTS) 
 



(Avant tout cela, merci au club de Mèze qui, une nouvelle fois, nous reçoit sur ses terres. Lieu relativement 
central du département et disposant d’un cadre plutôt sympathique c’est avec plaisir que nous y revenons 
depuis plusieurs années. Merci donc à Anaël et toute son équipe !) 
 
Comme je me dois de le faire, je vais commencer par les remerciements car notre Comité fonctionne 
grâce à l’implication bénévole des personnes que je vous ai présenté, grâce à plusieurs institutions 
et surtout grâce à notre salarié Rudy qui, sur la fin de saison, a été très sollicité par l’organisation de celle 
à venir : 
  -aides aux demandes de subventions, 
  -organisation du Groupement d’Employeur… 
Merci donc à vous tous ! 
 
Merci maintenant aux Institutions qui contribuent financièrement et matériellement à notre fonctionne-
ment, 
Je citerai, en espérant n’oublier personne, la Ligue et la Fédération française, nous recevons également 
des subventions, des aides de la Directions Départementale et Régionale de la Jeunesse et des 
Sports et de la Cohésion Sociale et du conseil Départemental (Hérault Sport). Merci enfin à l’Etat qui 
en nous dispensant de charges sociales sur le salaire de Rudy nous à faire des économies permettant 
d’absorber le déficit du nombre de licenciés (je me permets de vous rappeler que le timbre Codep : 7,00 
par licence, est notre principale entrée d’argent !). 
 
 
QUELQUES CHIFFRES 
 
Faisons maintenant un point rapide sur les quelques chiffres, hors comptabilité !,  qui me semblent impor-
tants. 
-Nous étions 22 clubs de Badminton et avons enregistré un total 1 444 licenciés. Pour rappel nous étions  2 
189 en 2019-20. Soit une baisse de 34 % (745 licences). Les mêmes évolutions statistiques ont été en-
registrées au niveau de la Ligue et de la Fédé.. 
 
Une petite parenthèse pour vous dire qu’un nouveau club a été crée à Saint Jean de Védas et qui a pour 
nom : Badminton club Védasien. Bienvenu donc à ce dernier qui affiche d’ailleurs déjà complet !  
 
 Espérons que cette « triste année » ne sera qu’un mauvais souvenir !  Hier soir nous étions  1 326 !... 
 
 
LE BILAN DE L’ANNEE ECOULEE  va être relativement sommaire car mis à part la journée d’Interclubs 
Jeunes du 18 Octobre, rien n’a pu être organisé !! 
Toutefois, pour suivre l’actualité et faire des projections notre Conseil d’Administration s’est réuni, en 
visio !, à 6 reprises  (1/10, 9/11, 26/01, 26/04, 13/07 et 5/10). 
 
 
QUELLES PERSPECTIVES pour la saison à venir bien que celle-ci soit, une nouvelle fois, conditionné  
aux conditions sanitaires!! 
 
Nos axes de développement pour la saison 2021-22 reprendront en grande partie ceux qui n’ont pu être 
menés à bien durant la saison passée : 
 
-Concernant la Communication : la reconduction et le développement de la Newletter, une présence tou-
jours plus manifeste sur les réseaux sociaux : Facebook, Instagram. 
 
 
.Concernant  la formation :  
Pour les adultes, nous allons (Rudy !) continuer à agir au travers de la formation fédérale de  béné-
voles(AB2J) mais aussi professionnelle (BPJEPS).  
A l’adresse des jeunes, nous allons également proposer plus de stages durant les périodes de vacances 
scolaires. 
 



. Des interventions ponctuelles techniques et/ou administratives (aides à la constitution des dossiers de 
subvention) auprès des clubs qui en feraient la demande. N’hésitez pas à contacter Rudy lorsque vous en 
avez besoin ! 
 
. Nous souhaitons impulser  plus significativement l’ «entrer dans les entreprises » en faisant  encore plus 

de sensibilisation auprès des entreprises et en initiant très certainement un premier championnat 
corpo ! Laurent sera l’initiateur de se projet mais d’autres volontaires sont les bienvenus… 

 
- Concernant le développement de notre sport : Nous allons avoir une action beaucoup plus marquée sur 
le maillage géographique car l’objectif de création de clubs, dans les villes où il y a des structures 
d’accueil mais sans club ou avec des clubs « non affiliés », doit être un de nos axes principaux de déve-
loppement.  
Nous ne serons d’ailleurs pas seuls dans cette opération car la Ligue a décidé que nous serions « Dépar-
tement Pilote » pour définir une politique « création de club » au niveau régional. Ce sera aussi l’objet du 
« mémoire » de Théo, qui est entré en formation DE. Nous espérons donc que les mesures sanitaires vont 
s’assouplir et que tous ceux qui le souhaitent pourront venir s’initier au badminton dans ces lieux qui en 
sont, pour le moment privés !! 
 
Certes, il y d’autres pistes à envisager pour « faire rentrer de l’argent » ou développer notre sport : 
 -Développer le «Sport santé » auprès du public Senior dans les structures spécialisées (EHPAD entre 

autre) 
-Développer le Air Bad notamment auprès des communes qui ne bénéficient pas ou peu de structures fer-

mées permettant la pratique du badminton. 
-Rechercher des sponsors, des partenaires, des mécènes,  éventuellement faire du naming de compéti-
tions…mais nous marquons de bénévoles et de compétences dans ces domaines  
Comme vous le voyez les projets à mettre en œuvre ne manquent pas et vous êtes tous les bienvenus 
car nous pouvons être jusqu’à 18 !! 
 
Avant de remercier pour votre attention, deux informations sportives toutes récentes : 
-Suite aux Championnats régionaux Jeunes qui viennent de se dérouler à Gourdon, 4 de nos jeunes se 
sont qualifiés pour les Championnats de France : 
Liem GUYOT dans la catégorie Benjamins. 
Aurélien BIGEREL chez les Minimes  
Evan LONG et Matéo BIGEREL en Cadets. 
- Deux qualifications ont été obtenues par nos vétérans pour participer aux Championnats du Monde qui se 
dérouleront en Espagne du 28/11 au 4/12 : 
Nicolas SOURGENS en DH V4 
Yelena SHUTENKO en DD V2. 
 
 
Je  vous remercie donc maintenant pour votre attention, et vous donne rendez-vous tout à l’heure 
pour évoquer un sujet ou l’autre afin de vous convaincre de venir nous rejoindre ! 
 
                       (Approbation)       
 
              
 
 
 
 
 

Approuvé à l’unanimité 

 

           4- Rapports d’activités des différentes commissions : 

 

 Interclubs adultes :  



Tous les clubs de l’Hérault avaient inscrits au moins 1 équipe dans ces ICD mais, du fait des con-

traintes sanitaires, aucune des journées de ce championnat n’a pu se dérouler. Teddy Fort a dû 

cesser son investissement au sein du Comité pour raisons professionnelles et Théo Duluc vient de 

rentrer en formation DE badminton. En ce début de saison, c’est Mélody Arnaud qui assure 

l’intérim ! 

 Arbitrage (Alexandre Heywang) : 
 Alex annonce qu’il démissionne de toutes ses fonctions au sein du codep34, notamment la forma-

tion J.A.. « Désabusé » par le choix de la fédération d’avoir retenu Badnet comme logiciel de tour-

noi, devant rembourser les investissements engagés pour élaborer ScoreCenter, Alex décide de  

prendre un peu de recul avec le « monde du badminton » et ne souhaite pas former les futurs 

Juges Arbitres sur un logiciel qu’il désapprouve !  
 

 

 

 

 Jeunes – formation - Projet du Comité (Rudy): 
-Le nombre actions menées par le Comité l’an dernier ont été peu nombreuses (Covid). Ainsi elles 

ont été limitées à : 1 journée ICJ, une journée de Détection et un stage réalisé à St Mathieu-de-

Tréviers. Rudy a également déplacé quelques jeunes sur des stages organisés par la Ligue. 
-4 jeunes de notre département se sont qualifiés pour les  championnats de France saison 2020/21 

(saison prolongée) lors des championnats régionaux qui viennent de se dérouler. Il y aura donc 2 

Championnats Régionaux et de France durant cette saison sportive ! « Cela ne sera pas sans con-

séquence sur nos dépenses ! » dit-il !.  

-Rudy rencontre des problèmes pour former les futurs entraîneurs bénévoles par manque 

d’infrastructures disponibles. Une formation Modef a eu lieu l’an dernier par Visio conférence, elle 

se poursuivra cette année. 

Préoccupation forte actuellement : 10 clubs du 34 ont une école de badminton FFBad, 3 seulement 

prennent une compétition. ALERTE ! Le codep34 se voit dans l’obligation d’annuler des compéti-

tions Jeunes programmées dans son calendrier! 

 Le Groupement d’Employeurs H.B.M : 

Crée il y a 3 ans, cette mutualisation de l’emploi répond grandement aux besoins des clubs em-

ployeurs. 2 salariés sont actifs : Clément Vaquier (D.E. validé l’an dernier) et Théo Duluc (en forma-

tion DE depuis le mois de Juillet). Rudy et Patrick Tixador (Président de cette structure) lancent un 

appel car Anaël ne peut plus assumer la fonction de Trésorier. 

 

            5- Elections complémentaires au Conseil d’Administration du Comité. 
                     Cette année, nous étions 10 (une seule femme !), nous pouvons avoir 18 membres. 4 per-

sonnes sont candidates et élues pour entrer dans le C.A., il s’agit de : BONATOUT Thierry (MBC) ;  

BOURAT Sarah (MBC), TESSIERThéo (Juvibad), ARNAUD Mélody (SCSG). Bienvenue à eux.  

Leur répartition dans les commissions se fera lors du prochain CA. 



 

             6- Elections complémentaires de délégués à l’Assemblée Générale de la Ligue (2022) 

                    Cette année nous avons eu 4 représentants sur 9 possibles, pour le moment nous ne 

sommes que 3 pour la prochaine AG de la Ligue. 

Les représentants du Comité 34 à la prochaine AG de la ligue seront : FERRAND Savinien, 

CAUSSE Sylvain, MARIMOUTOU Alexandre, TESSIER Théo, TARDITS Agnès, GILLE Alain. 

D’autres personnes sont intéressées mais cela dépend de la date retenue pour l’AG ! Alain  

enverra  un mail dès qu’il recevra l’information de la part de la Ligue. 

 

            

 

7- Compte de résultats de la saison 2020-21 (Approbation)  

Jean Louis présente les Comptes qui ont été envoyés avec la convocation à cette Assemblée   

générale et répond aux quelques questions. 

En bref : + 6000 euros en 2020, +12 000 euros en 2021. Nos charges ont baissé de 20% entre 

l’exercice 2020 et 2021, et nos produits de 37%, tout ceci en lien direct avec la crise sanitaire.  

                                                                           
                                                                                                                         Approuvé à l’unanimité 

 

             8 - Bilan financier saison 2020-21 :  

 

Les aides de l’état versées au titre du chômage partiel (prise en charge du salaire de Rudy pour 

13 600 euros) et des baisses ou exonération de charges, nous a permis de finir avec un résultat 

bénéficiaire. Notre résultat d’exploitation affiche un déficit de 4 400 euros, montrant clairement que 

les aides de l’état nous ont permis de franchir le cap sans encombre. Le prochain exercice sera 

compliqué et il y a un besoin urgent de redémarrage de l’activité au sein du codep 34. A la sortie 

de la période de restriction sanitaire 

À noter : 5 clubs n’ont pas demandé de remboursement des IC l’an dernier. 

 

             9 - Budget Prévisionnel 2021-22 

Rudy : l’an dernier, nous avions eu des aides financières pour l’achat de matériel : matériel 

 pédagogique, lots et récompenses, T-shirt et maillots, gestion, … 

La prise en charge par l’Etat de l’activité partielle nous a beaucoup aidé mais l’avenir est préoccu-

pant car la fin des aides à la pérennisation de l’emploi de Rudy, le manque d’actions rémunéra-

trices menées par le Comité (Formations, compétitions, stages…) et le manque de rentrée 

d’argent due à la baisse du nombre de licenciés (les 7,00 du timbre Codep compris dans la li-

cence) nous amène à une relative inquiétude financière pour la saison 2021-22… 



Rudy indique qu’une des rentrées d’argent est l’organisation de journées de formation 

d’entraîneurs bénévoles mais qu’il se trouve confronté au problème de disponibilité de salles pour 

organiser cela. 
                                                                                                                      Approuvé à l’unanimité 

 

 

           10 - Questions diverses :  

Alain indique qu’il n’en n’a pas reçu mais que s’il y en a, elles sont les bienvenues ! 

 Un constat sur les TDA : faut-il les maintenir vu leur manque de succès (clubs candidats à 

leurs organisations et nombre d’inscrits).  

Est-ce que les ICR gênent les inscriptions aux TDA ? (Étant donné que c’est le même jour) 

Réponse de Rudy : théoriquement non car ce ne sont pas les mêmes joueurs (niveau différent) 

 Tournois clubs : problèmes de date. Savinien Ferrant (Badpig) dit qu’il faudrait ritualiser 

les dates annuellement, mais Rudy et d’autres évoquent le fait que les dates de ces « gros 

tournois » peuvent changer et qu’il faut laisser de la place aux nouveaux clubs  

organisateurs. 

 Laurent Bigerel à propos des Compétitions jeunes CIJ : Il a reçu un courrier de la ligue  

mentionnant qu’elle se retire d’un « accompagnement complet » lors de ces compétitions. 

Alain indique qu’il a reçu ce mail et qu’il va demander des compléments d’informations.  

Rudy fait remarquer que ces compétitions sont très coûteuses et d’un intérêt relatif ! Sauf 

qu’elles sont qualificatives pour les CEJ !! Rudy pense que les CIJ et CEJ sont, très certai-

nement voués à disparaître. Avoir gardé ces deux championnats pèse énormément sur les 

finances (Ligue et Comité) pour pas plus d'apport pour les jeunes. Autant, dès lors, se con-

centrer uniquement sur les CRJ ! 

  Alain Gille propose un « tour de table des clubs » présents à l’AG pour faire le point sur 

cette rentrée sportive « sous Passe Sanitaire » ! 

  La Grande Motte : ça redémarre bien après une baisse  

 Le Chemin des Cimes : du changement dans le Comité Directeur, mais effectif stable 

au sein du club. Forte augmentation l’an passé et ils vont organiser leur premier 

tournoi au mois de Novembre. 

 Lattes : complet ! Ils ont ouvert aux jeunes cette année. 

 Villeneuve les Maguelone : baisse chez les jeunes (13 licenciés contre 43 il ya 2 

ans). Le Passe Sanitaire est une contrainte ! 

 Juvignac : Complet ! une belle dynamique. Il y a une liste d’attente chez les jeunes et 

les adultes. 

 Florensac : 40 sur 50 adhérents possible. Tout va bien. 

 Vendargues : 35 jeunes, 35 adultes : complet ! 



 Sérignan : beaucoup de jeunes et même trop de demandes, ouverture au minibad 

(9), bonne reprise ! 

 Montpellier énorme baisse 130 licences contre 250 habituellement (moins 40% chez 

les  jeunes et adultes), mais des membres très actifs. Les inscriptions se poursuivent 

…mais ils ont perdu des créneaux. 

 Castelnau le Lez : ça redémarre plutôt  bien (240 licenciés) mais pertes de créneaux. 

Ils restent quelques places tant chez les adultes que les jeunes. 

 Mèze : ça repart après un gros creux, plus d’école de jeunes, seulement du loisir. 

 Saint Mathieu : 30 licenciés, 17 ans d’âge moyen, public étudiant, lycéens. Bon ni-

veau. 

 Béziers : nouvelle équipe dirigeante en place, impression mitigée, beaucoup de re-

nouvellement, 80 adhérents, beaucoup de jeunes. Mais déperdition d’autres jeunes 

pour cause d’études supérieures. 

 Lunel : ça repart avec environ 50 licenciés jeunes répartis sur 3 créneaux ! 

 Saint Gély/Saint Clément : 130 licenciés, beaucoup de créneaux ne sont pas satu-

rés. Des nouveaux licenciés mais forte baisse chez les Ados. 

 Pignan : tout va bien, complet ! 

 Gigean : environ 60 adhérents dont 15-20 jeunes et des nouveaux pratiquants. 

Il n’y a plus de question, la séance est levée. 

Nous clôturerons cette A.G. autour d’un « pot de l’amitié ».                                       

Rédacteurs : Sylvain Caussé et Alain Gille                                                                                 

                                                                                                           


